



# 南上じべつ

**第309号**  
**(平成27年元旦号)**



# 賀正

倍して御指導賜ります様宜しくお願ひ申し上げます。

さて昨年は、国の大金融政策による円安効果で輸出産業を中心に大幅な収益をあげ、都市部を中心に好景気に沸きました。しかし、地方に於いては景気の回復は感じられず、地方の中企業にとつては、逆に円安の影響による燃料・資機材の高騰が経営に悪影響を及ぼし、その状況下での消費税増税、そして十一月の電気料金再値上げが実施されるなど大変厳しい経済環境となりました。

会議所として景気を削ぐことの無い様に、実態を注視しながら効果的な

な可能性を強く感じさせられました。又、近隣商工会との連携も深まり、共同開催で「北のうまいもの市」が実施されるなど広域連携の重要性を互いに認識し協力体制が確立されました。市民挙げて取り組んでおりますスポーツ合宿の里、自動車等試験研究のまち、サフランド士別の取り組み等による「交流人口」の拡大も前年度実績を上回り、地域に取りましても大きな経済効果が見らされました。しかし少子高齢化・人口流出による人口減少は止まず、市場縮小による経済環境の悪化

新年明けましておめでとう御座います。輝かしい新春を健やかに迎えられ心からお慶び申し上げます。

取り組みを適時適切に力強く実施し地域活性化に努めて参りましたが、落ち込みを回復させる道程の厳しさを感じさせられた一年であります。一方、明るい話題では好天気に恵まれ農作物の作柄が良好であつた事であります。ビートの出来も良く日甜製糖所の操業も活気づき地域経済にも元気を与えてくれました。

友好都市「みよし市」とも人的交流から経済交流へと大きな一步を歩み出し、今後の交流に大きな可能性を感じさせられました。又、近隣商工会との連携も深まり、共同開催で「北のうまいもの市」が実施されるなど広域連携の重要性を互いに認識し協力体制が確立されました。市民挙げて取り組んでおりますスポーツ合宿の里、自動車等試験研究のまち、サフオーランド土別の取り組み等による「交流人口」の拡大も前年度実績を上回り、地域に取り組んで大きな経済効果が見られました。しかし少子高齢化・人口流出による人口減少は止まず、市場縮小による経済環境の悪化

各々からて今年創立を希望します。この成長化を実現するため、今後とも皆様の力をお貸し下さい。どうぞよろしくお願いいたします。

年は、十二年に一度  
てくる「未年」であ  
ります。市別市を全道、  
に情報発信して売り  
市の素晴らしい魅力  
くの方々に知つて頂  
一人でも多くの人が  
て貰える「誇れる素  
しい街づくり」を市  
合力で目指して行き  
ものです。

こそ様々な団体組織  
して住民が一体とな  
故郷の「潜在力、強  
を認識し中長期的な  
計画を明確にし、そ  
現の為に情報の共有  
し「今何を成すべき  
目標を定め取り組ん  
く事が強く求められ  
。その為に、積極的  
建設的な御意見を御  
来て頂き、地域総合  
発揮し明るく元気で  
に溢れる故郷と共に  
うではありませんか。  
も総合経済団体とし  
覚と責任を抱きなが  
めて参ります。会員  
の更なる御指導宜し  
願い申し上げます。

が御多幸で健やかに  
されます様心からご  
申し上げ、年頭の御  
と致します。

A circular portrait of a man with dark hair, wearing a dark suit jacket, a white shirt, and a patterned tie. He is looking slightly to his left with a neutral expression.

## 総合力で 地域の創生を

士別商工会議所  
会頭千葉道夫

は一段と厳しさが増して來ております。政府は国の威信を掛けて「地方創生」に各省横断的連携にて本格的に動き始めております。国の支援の在り方として「地方の本気・やる気」が求められております。

今年は、十二年に一度巡つてくる「未年」であります。士別市を全道、全国に情報発信して売り込む絶好の年であります。

士別市の素晴らしい魅力を多くの方々に知つて頂き、一人でも多くの人が訪れて貰える「誇れる素晴らしい街づくり」を市民総合力で目指して行きたいものです。

今こそ様々な団体組織がそして住民が一体となつて故郷の「潜在力、強み」を認識し中長期的な成長計画を明確にし、その実現の為に情報の共有化をし「今何を成すべきか」目標を定め取り組んでいく事が強く求められます。その為に、積極的且つ建設的な御意見を御提案して頂き、地域総合力を發揮し明るく元気で希望に溢れる故郷を共に創ろうではありませんか。

今年も総合経済団体として自覚と責任を抱きながら努めて参ります。会員各位の更なる御指導宜しくお願い申し上げます。

未年が御多幸で健やかに過ぎられます様心からご祈念申し上げ、年頭の御挨拶と致します。

**謹賀新年** 輝かい士別市の明日に向かって、私達議員一同邁進して参ります

桑原敏宏常議員・大江敏文議員・田中勝則議員・本山忠之議員におかれましては服喪中につき年頭のご挨拶を欠礼させて戴きます。

## 行政施策に関する要望 及び意見交換会開催

十一月二十八日、士別グランドホテルに於いて、士別市へ特別要望及び行政施策に関する要望書を提出致しました。

要望内容については、各部会に於いて会員の「生の声」を反映すべく課題を協議してまいりました。

### 特別要望



特別要望を手渡す千葉会頭

プレミアム付「地域振興券」発行事業に伴う行政支援について 中小企業の活性化、地域住民の生活の向上に貢献する事が喫緊の課題でありますことから、地域経済の需要を喚起し、消費動向の拡大に資する為、平成二十七年度において「プレミアム付地域振興券」発行事業を実施致したく、趣旨ご理解の上、鋭意検討賜りますよう要望致しました。

①国・北海道等への地元企業参加機会拡大に継続した要請をお願いしたい。  
②士別市発注建設事業量の確保と地元資材の利用促進、その際、地元中小企業に対して、さらなる優先的な発注をされたい。

#### 「中小・小規模事業者対策の促進」（継続）

①中小企業の事業承継について、資金的な問題だけでなく、人的な問題についても、大きな影響を与える事が多い。ついては、中小企業の後継者不足から廃業に追いこまれることのないよう、現在自身の事業の将来について、誰にも相談できず、技術・ノウハウ・顧客などの経営資源を次代に円滑につなげるよう、その重要性を喚起しておりますことから、具体的な提案時においては支援を検討されたい。

#### 「産業振興における人材育成・確保」（追加継続）

①産業振興における人材育成、確保対策は中小企業にとりまして、極めて重要な課題でありますことから、現行の中小企業振興条例第

九条の人材育成事業は国等が行う研修となつております。ラントホテルに於いて、士別市へ特別要望及び行政施策に関する要望書を提出致しました。要望内容については、各部会に於いて会員の「生の声」を反映すべく課題を協議してまいりました。

ですが、労働現場において、危険有害な作業を行うにあたっては、一定の労働安全衛生法に基づく技能講習・

「上士別地区・国営農地再編整備事業の推進」（継続）

①市民一丸となつた、観光客に対するホスピタリティの向上と意識醸成の啓発を継続されたい。

「総合体育館西側駐車場のイベント広場としての整備」（新規）

①地域における大型のイベントは、当然ながら主催団体は異なるものの中央公園・総合体育館西側駐車場において、「サファオ・クランド

士別天塩川まつり」も国際大会ハーフマラソン大会や「士別市産業フェア」「市民納涼盆踊り大会」、また

これまで以上積極的

な事業展開が必要になる

と感じております。

周年を迎える節目の年となり、会員企業の発展はもちろん、これまで以上積極的

な事業展開が必要になる

と感じております。

今年も、厳しい経済環境は続くことが予想されますが、市内での雇用確保等、微力ではございま

すが地域に貢献できるよ

う務めて参ります。

たように感じます。

これまで以上積極的

な事業展開が必要になる

と感じております。

これまで